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塑料管产品质量专项整治会
对采购单位形成高压态势
严格依法监管

本报讯 近日，郑东新区管委会召开
了塑料管产品质量专项整治工作推进
会。郑东新区管委会副主任陈平山,郑
州市质量技术监督局郑东新区分局等相
关单位负责人参加会议。

会议要求各相关单位加强生产领域
塑料管材产品质量、流通领域塑料管材
产品质量、使用环节各类排水管、给水管
专项整治，加大区域整治力度，摸清辖区
内塑料管产品生产、销售企业底数，全面
排查整治生产、流通、使用领域塑料管产
品质量等方面存在的问题，建立健全工
作机制，强化部门联合监管，排查和消除
各类质量安全隐患，抓好产品全面质量
监管。

会上，陈平山要求：要提高认识，统
一思想。塑料管材质量安全涉及千家万
户，各相关单位要明确任务，建立台账，
认真抓好此次专项整治工作。突出重
点，明确任务。重点抓好生产领域、经营
销售、使用3个环节，各个成员单位都有
义务有责任抓好使用环节的排查，按照
时间节点，对排查中发现的问题、苗头及
时汇报领导小组办公室，进行统一抽查
送检。狠抓落实，早见成效。各成员单
位参会人员要向本单位主要领导汇报，
行业主管部门和乡镇办事处要形成行为
管理和辖区管理的监管合力，对塑料管
采购单位和建筑施工单位形成高压态
势，严格依法监管。履职免责，失职追
责。各单位排查要留有痕迹，有文字性
材料和照片，以备后查，各单位要作为一
个政治任务抓好落实。
记者 王阳

管委会领导赴京邀商
推进智慧岛重点项目落地

本报讯 近日，郑东新区党工委委
员、智慧岛大数据实验区党工委书记
郭程明带队赴北京招商，先后考察了
清华大学科技开发部、紫光集团、
ETCP集团。

考察团一行在清华大学科技开发部
进行会谈，双方就清华大学科研资源的
产业布局、支持政策、重推项目、科研需
求等方面内容进行了沟通交流。同时考
察团与紫光集团执行董事、联席总裁王
慧轩就四方协议的有关事宜进行了沟
通，明确建立沟通对接机制，推进紫光
集团项目尽快落地郑东新区智慧岛。
记者 王阳

王鹏调研贾鲁河综合治理工程

强力推进治理工程 提高群众生活环境
本报讯 近日，市委常委，郑东新

区党工委书记、管委会主任王鹏到贾鲁
河龙子湖街道办事处薛岗村、白沙镇岗
李村调研贾鲁河绿线征迁工作。郑东
新区人大工委主任王竹强，区农业农村
领导小组副组长霍庆，计财局、市政园
林局、水务局、督查室，龙子湖街道办事
处、豫兴路办事处、白沙镇及中电建负

责人参加活动。
王鹏一行先后到贾鲁河龙子湖段、

岗李村段查看了征迁清障工作进展情
况，对乡（镇）办近期工作成效给予肯
定。王鹏强调：一要高度重视。把强力
推进贾鲁河综合治理工程当做提高全
市品位的生态工程、提高群众生活环境
的民心工程来抓，全力按照时间节点完

成任务。二要狠抓落实，针对清障遗留
问题，各相关单位要瞄准目标，精准施
策，全力突破。三要保障有力。相关部
门、沿线乡（镇）办事处，要密切配合，形
成共同推动贾鲁河综合治理的坚强合
力，确保郑东新区各项工作走在全市前
列，为郑州市生态建设作出积极贡献。
记者 马燕 通讯员 靳梦

本报讯 近日,郑东新区召开龙湖金
融岛项目建设第二次推进会。会议由
郑东新区党工委副书记、管委会常务副
主任牛瑞华主持，管委会副主任周定友、
周军营、陈平山、魏宁娣及办公室、经发
局、建设局、国土分局、规划分局、金融
服务局、市政园林局、发改统计办、龙湖
办事处、东龙公司、部分业主单位和水电
气等大市政公共服务单位主要负责人参
加了会议。

会上，方正金融项目单位负责人汇
报了项目建设进度、推进缓慢原因、存
在的问题、责任单位和推进计划措施。
会议还要求发改统计办和东龙公司要
帮助项目单位进一步细化完善项目建
设节点计划，纳入整体推进台账，严格

落实工程进度日报、周报和月报制度，
努力把方正金融项目建设进度赶上
来。东龙公司对照金融岛第一次推进
例会确定的事项，逐条逐款梳理汇报落
实进展情况、存在问题、具体措施和时
间节点等，建设局、规划局及水电气等
大市政公共服务单位现场对任务和完
成时限进行了确定和承诺。

对于下一步的工作，牛瑞华提出四
点要求：一是加强领导。成立龙湖区域
项目推进领导小组，下设领导小组办公
室，由项目办牵头，成员单位各明确一
名中层或业务骨干，不脱离原岗位，参
与领导小组办公室工作。

二是例会推进。将龙湖区域项目
推进列入每次党政联席会固定议题；龙

湖区域项目推进领导小组每月例会，集
中研判、协调解决项目推进中出现的各
种问题。

三是加强督查。充分发挥微信群
阵地作用，领导小组办公室每周实时动
态发布工作动态，必要时根据需要随时
发布；领导小组办公室每月编发龙湖区
域项目推进工作简报；督查室全程参与，
针对重点项目、重点环节，随时发布专项
督查通报，确保任务具体、责任明确、落
实到位。

四是挂图作战。领导小组办公室和
东龙公司负责，5月中旬完成龙湖区域项
目推进指挥室建设，将龙湖区域所有项目
建设推进计划进行量化、细化，制作图表，
悬挂上墙，每月现场督导。记者 马燕

本报讯 4月16日，郑东新区白沙园
区管委会与北大培文集团在郑州签署项
目合作框架协议，宣告北大（郑州）医疗
产业园区落地白沙园区。郑东新区党工
委委员，白沙园区管委会主任、党委书记
赵长根，白沙园区管委会副主任、党委副
书记司秒争，原北京大学校长、中科院院
士、北大培文集团名誉董事长周其凤，北
大培文集团总裁高秀芹，北大培文投资
董事长李小波等出席签约仪式。

签约仪式上，李小波对即将落户郑
东新区的北大（郑州）医疗产业园项目
做简要汇报，该项目以北京大学医学
部、北京大学优势医疗资源为依托，以
北大专科医院、国际水准特色专科门
诊、高端健康管理中心、科研成果转化
中心、国家级中药材检测中心、医养融
合示范养老基地以及基础教育、医学置
业培训为核心，围绕“高端医疗、高新科
技、产业配套”三大板块，打造国际化健

康产业。
针对郑东新区生命科学园将联合

北大医疗产业园，共同整合北大以及国
际顶尖的生命医学健康领域的优质资
源，充分发挥北京大学在医疗领域内资
源及人才优势。为此，北大特地引入战
略合作方中信集团的中信正业投资发
展有限公司，在金融资本层面会跟北京
大学联手深度合作，加快推进项目建
设。 记者 马燕 通讯员 吴文文

龙湖金融岛项目建设第二次推进会召开

安排部署工作
加快推进龙湖金融岛项目建设

北大（郑州）医疗产业园区落地白沙园区

本报讯 近日，重庆市江北区区委
常委、区政府副区长聂俊率领考察团一
行到郑东新区考察。郑东新区管委会
副主任周军营，金融服务局负责同志陪
同考察。

考察团一行先后在郑东新区规划
展览馆观看了郑东新区宣传片、沙盘，
听取了郑东新区整体规划建设、产业发

展等情况，随后参观了中央商务区城市
建设，实地考察龙湖金融岛，双方就城
市管理、产业培育、机构引进等方面进
行沟通交流，考察团对郑东新区城市规
划建设方面的先进理念和成功做法给
予高度评价。最后双方表示将以此次
考察为契机，通过相互学习借鉴、取长
补短，促进共同发展。

据了解，重庆市江北区地处长江、
嘉陵江两江之北，面积 220.8 平方公
里。2017年，实现GDP879.4亿元，一般
公共预算收入 76.99亿元，金融业增加
值占地区生产总值比重为 23.8%，拥有
被誉为重庆“陆家嘴”的江北嘴中央商
务区。
记者 王阳

重庆市江北区考察团赴郑东新区考察学习


